

RESUMEN

La "Iglesia Bautista del interior de la provincia de Córdoba" (mencionada de esta manera para preservar su identidad) es una organización religiosa formada por personas que se han integrado a ella voluntariamente. Fui consultado por su Conducción en mi condición de estudiante de recursos Humanos ante una situación general de desánimo, sobrecarga laboral por parte de algunos voluntarios y falta de compromiso de la congregación en general, así como un creciente ausentismo posterior a la renuncia del antiguo pastor. A partir del prediagnóstico realizado a partir de entrevistas preliminares con el Pastor actual de la iglesia, se llegó a la siguiente delimitación provisoria del problema: "Estado de desorganización creciente, falta de motivación y compromiso con los objetivos y las actividades de la iglesia por gran parte de los miembros, a diferentes niveles dentro de la misma".